

キャラクター名
水石 藍 (みずいし あおい)

プレイヤー名

シンドローム	ソラリス サラマンダー		ワークス	記者	カヴァー	高校2年
	オプショナル		年齢	17	性別	男
覚醒	死	衝動	解放	初期侵食率	36 %	
出自	親戚と疎遠	経験	大事故	邂逅	ビジネス	

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	30
肉体	2	0	0			2	行動値	8
感覚	0	0	1			1	(非装備時)	8
精神	2	1	1	2		6	戦闘移動	13
社会	4	0	0			4	全力移動	26

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵			射撃			RC	6		交渉	1	
回避			知覚	1		意志			調達		
運転：二輪	2		芸術：			知識：心理学	2		情報：ウェブ	1	
運転：			芸術：			知識：			情報：噂話	1	
運転：			芸術：			知識：			情報：		
運転：			芸術：			知識：			情報：		
運転：			芸術：			知識：			情報：		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
ウンディーネ・シャオム	RC	8r+6		12		C値8 移動時不可 HP3消費
ヴァッサー・ファル	RC	9r+6		36		C値7

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ

所持品	
カジュアル	
携帯電話	
制服	
アクセサリー	
コネ：手配師	
コネ：情報収集チーム	
情報収集チームから、ビザから、本報、USA、EU、ロシア、韓国、中国	

合計装甲： 0 合計回避： 0

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイム	消費
触媒	P	N		
救助者	P 恩義	N 恥辱		
八重樫若菜	P 友情	N 不安		
	P	N		
	P	N		
	P	N		

最大財産P: 8 残り財産P: 5

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果：	非オーヴァードのエキストラ化							
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果：	コスト分のHPで復活							
コンセントレイト	2	2	メジャー	-	-	シンドローム	-	
効果：	C値-LV(下限7)							
トランキリティ	2	3	メジャー	-	-	精神	-	
効果：	判定+(LV+1)D x1/P終了時HP3消費							
プラズマカノン	3	4	メジャー	視界	単体	RC	100↑	
効果：	LV×5の攻撃							
焦熱の弾丸	1	1	メジャー	視界	-	RC	-	
効果：	LV+2の攻撃							
灼熱の砦	3	3	メジャー	-	-	シンドローム	-	
効果：	DR+LV×3 ライト間移動時不可							
オーバードーズ	1	4	メジャー	-	-	シンドローム	100↑	
効果：	組み合わせI/E/LV+2 サリア1回							
元気の水	1							
効果：	美味しい水が出せる							
効果：								
効果：								
効果：								
効果：								
効果：								
効果：								
効果：								
効果：								
効果：								

N市公立高校に通う、高校2年生の青少年。
 新聞部に所属しており、新聞のネタがあると聞けば真っ先に情報を集めに行くタイプ。
 だがその正義感があり、更にはお人好しなため、悪人以外の不利になるような情報は決して表に出さず、自身の胸に秘める。
 度が過ぎるような強引な取材も滅多にしないので、人の秘密を暴く仕事ながら生徒達からは一定の信頼を得ている稀有さも。
 そもそも新聞部に所属したきっかけも、廃部寸前となっていて助けを求められたため。
 しょうがないなー、と呆れながらも見捨てることは出来なかったようだ。

生徒会長である八重樫若菜とは取材で知り合ってから、時々話してお茶を飲みながら情報を取引したりお悩み解決の相談をしたりと
 自身らの立場をフルに活かしながら、友人のようなビジネスパートナーのような微妙ながらも良好な関係となっている。

一度死んだことがある。
 高1の修学旅行で滝を見に行った時、友人に写真を撮ってもらおうと柵によりかかった瞬間。
 木製の柵が腐っていたようで壊れ、そのまま流れるように滝壺に落下。
 着水の衝撃で浅瀬に泳ぐことも出来ないまま溺死してしまった。
 しかしレネゲイドの力が覚醒し、蘇生。更にはズタバロになった身体も修復。
 急いで追いかけてきた友人たちの助けもあり、何とか陸に上がることが出来た。

それ以来、水がトラウマに…なるかと思いきや、むしろ逆に地面じゃなく水に落ちたからこそ助かったと
 泳ぐことや水遊びするのが趣味になった。
 最近はお休みの日などに近所のプールに行くことも多い。夏場には海もよく行く。山に行く場合はまず滝や川、湧水を探す。
 でも新聞部としてカメラなどの精密機器を使うことも多いので水気で壊れないかが心配だったりする。